



Les cultures Grecque, Romaine et Juive sont-elles déchues?

Absolument! Depuis que le péché est entré dans le monde, chaque culture a été affectée par la Chute. La Famille Déchue infecte toutes les sociétés avec le péché, la maladie, la honte, la mort. Chacune déforme l'intention de Dieu pour l'humanité.

Les cultures Grecque, Romaine et Juive sont importantes à comprendre, car elles ont influencé l'histoire mondiale, et c'est dans ces cultures que l'Église primitive est née. Le contexte du public d'origine nous donne souvent des indices pour mieux comprendre la Bible.

Société Grecque: Comment les Grecs voyaient-ils les femmes?

Les poètes, philosophes, dirigeants politiques, dieux/déesses et personnages fictifs reflétaient la vision commune des femmes.

- Les Grecs enseignaient que les femmes avaient été créées séparément des hommes, comme punition/malédiction des dieux.
- Aristote enseignait que la femme était un "spécimen humain défectueux" un "mâle déformé", et une "monstruosité."
- Ménandre écrivait: «Les femmes sont une caste abominable, haïe de tous les dieux.»
- Le chœur dans *Oreste* chantait: «Les femmes sont nées pour gâcher la vie des hommes.»
- Euripide écrivait: «Les femmes intelligentes sont dangereuses.»

Société Romaine: Comment les Romains voyaient-ils les femmes?

Les Romains ont remplacé les Grecs comme société dominante au 1er siècle. Ils gouvernaient la Palestine quand Jésus est né.

- La société romaine a adopté plusieurs pensées grecques. Leur déesse du mariage était Junon. Son mari la battait et lui était infidèle. Junon était vue comme manipulatrice et peu désirable.
- Les femmes romaines n'avaient pas de prénom individuel. Les filles prenaient la forme féminine du nom de leur père.
- La loi romaine permettait la "mort par exposition" pour toute fille née après la première.
- Vénus était la déesse romaine de l'amour érotique et la protectrice des prostituées. Elle était belle et désirable.
- La société considérait que visiter des prostituées était une bonne chose pour les hommes.
- La culture romaine permettait à certaines femmes riches ou nobles un peu plus de droits que chez les Grecs — mais cela restait rare.

Société Juive: Comment les chefs juifs voyaient-ils les femmes?

Les chefs Juifs ont codifié leurs normes «officielles» dans le Talmud (interprétations légales) et la Michna (traditions rabbiniques).

- Ève, représentante de toutes les femmes, était selon eux «maudite de 10 malédictions.»
- «C'est une honte d'avoir un fils indiscipliné, et la naissance d'une fille est une perte.»
- Les Rabbins comparaient les femmes à de la viande: «Un homme peut faire ce qu'il veut de sa femme... La viande issue de l'abattoir peut être mangée salée, rôtie, bouillie ou cuite.»
- Le Talmud déclare: «Que les paroles de la Torah soient brûlées plutôt que d'être transmises aux femmes.»
- Une femme atteignait sa destinée spirituelle en envoyant son mari et son fils à la synagogue.

Conclusion

Chaque culture déchue montre une liste semblable de relations pauvres et brisées. Tu peux probablement penser à de nombreux exemples dans ta propre vie. **Chaque société s'est éloignée de la Famille Idéale de Dieu. Et dans ce monde triste, déprimé, sombre, injuste, pécheur... Jésus est venu! Gloire à Dieu! Jésus est venu briller avec une nouvelle norme, un nouvel honneur, une nouvelle espérance.**

Terme Clé

Cultures bibliques

Essentielles pour comprendre le contexte

4 Questions Cruciales

1. Que cela nous enseigne-t-il sur **DIEU**?
2. Que cela nous enseigne-t-il sur les **HOMMES**?
3. Quel commandement devrais-je **OBÉIR**?
4. Avec qui puis-je **PARTAGER** cela?